

Comercialización agropecuaria y feria del fin de semana se chequea en Holguín

- Última actualización: Lunes, 27 Junio 2022 14:28

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 801



La comercialización agropecuaria y la feria de fin de semana en Holguín mantienen un abastecimiento estable, según trascendió en la reunión de chequeo realizada este 26 de junio, que fuera presidida por Rigoberto Rivero Durán - coordinador de los programas agroalimentarios en el Gobierno Provincial, y el acompañamiento de Edgar Garcés Pupo - director de la Delegación Provincial de la Agricultura - y Ernesto Reinaldo Romero, presidente de la Anap provincial, quienes participaron en el chequeo dominical.

En este tope se reconoció que hubo variedad en las ofertas agropecuarias y que las entidades continúan aportando, no obstante, prosigue la insatisfacción de los precios, que algunos mantienen altos, y eso se debe profundizar, como se viene haciendo en el mercado Los Chinos, comentó Rivero Durán.

Precisamente, se analizaron los precios en ese popular mercado, donde se ha trabajado en este sentido, por eso, la invitación a otros a seguir su ejemplo, donde se reflejan incluso el costo de cada producto en kilogramos y libras.



Rivero Durán enfatizó la importancia de proseguir bajando precios, aunque sea un mínimo de cinco centavos o un peso por libras, que al final se alcanzan mejores resultados; destacó asimismo que el precio debe jugar con la calidad del producto.

Durante el chequeo se pasó revista a las otras entidades comercializadoras, las que respondieron sobre sus aportes y se recordó asimismo los preparativos para la feria en saludos al próximo 26 de julio.

Dionisia Milagros Portelles Pupo y Jorge Sánchez Pavón, representantes en la reunión por la Dirección Integral de Supervisión (DIS) de la provincia de Holguín, informaron que los cuatro decomisos de plántanos fueron enviados al Hospital Pediátrico de Holguín, y que se aplicaron 57 multas por subdeclaraciones de productos.